



## Ignacio Mier busca impulsar programa interestatal para atender al volcán Popocatepetl

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco señaló que se buscará impulsar un programa de colaboración entre todos los estados que colindan con el volcán Popocatepetl para atender contingencias como la que actualmente se vive.

En entrevista con Alberto Rueda para *Telediario Puebla*, el legislador afirmó que las autoridades estatales deben de estar en constante revisión de los planes de operación para los casos de contingencia volcánica.



De igual manera, refirió que las rutas de evacuación deben de ser una prioridad, para que estas acciones puedan llevarse de buena manera, recordando que el volcán Popocatepetl colinda con distintos estados.

Esto al recordar que durante la evacuación que se realizó en 1994, se presentaron casos de personas que no querían ser desplazados de sus hogares, por lo que se debe de buscar mejorar el protocolo para dicha situación.

En este sentido, indicó que las autoridades poblanas son las que siempre ponen mayor atención al comportamiento del coloso, toda vez que sus acciones siempre tiene mayor repercusión en Puebla.

Sin embargo, consideró importante que todos los estados que también se encuentran cerca de "Don Goyo", también tengan participación en las acciones preventivas, por lo que se buscará el apoyo del Cenapred y de Protección Civil Federal, para crecer un programa que incluya a todas las entidades colindantes al volcán.

"Vamos a proponer para que vaya mayor coordinación entorno al volcán, normalmente hay programas de colaboración metropolitana (...) vamos a impulsar una mayor colaboración a través de la Cenapred y del propio Protección Civil", dijo.

<https://www.milenio.com/politica/ignacio-mier-propone-programa-interestatal-volcan-popocatepetl>